

Une nouvelle passerelle à l'assaut des remparts

Après plusieurs mois d'attente, la nouvelle version de la passerelle située au pied des remparts a été installée. Elle permettra notamment de découvrir le Jardin de Curé. Fabriquée en fer avec un habillage bois, elle est prévue pour durer un siècle.

« Enfin, elle est là et depuis des mois qu'on l'attendait, les gens s'impatientaient ! » Consciente des impératifs et autres délais liés à la météo, au niveau du Drugeon et à la Police des Eaux, cette jeune Riparienne rencontrée « in situ » ne dissimulait pas son enthousiasme à la vue du chantier qui s'amorce. Un chantier chargé du poids de l'Histoire et qui annonce la renaissance de la défunte passerelle au pied des remparts. Un Chemin des Remparts permet en effet de découvrir le patrimoine sauvegardé du bourg, tandis qu'un parcours pédestre baptisé « Drugeon-Dragon » nous le fait découvrir de manière ludique et mystérieuse à la fois..

Un support métallique avec un platelage en bois, c'est ce qui était prévu. Alors, oui, il sort aujourd'hui la tête de l'eau, cet ouvrage qui avait



Derrière les remparts, un « Jardin extraordinaire », le Jardin de Curé.

chu, victime des outrages du temps, des précipitations (ça arrive chez nous !) et des vers qui le rongeaient. « Cette passerelle normalement opérationnelle à la fin de juillet est même partie pour durer un siècle ! Elle est en fer avec un habillage en bois, et son ancrage est heureusement revu pour éviter les risques d'érosion », nous a par ailleurs expliqué l'employé communal.

Désormais les touristes désireux d'accéder au Jardin de Curé par la fameuse porte dérobée (mais non volée) ne se retrouveront plus le bec dans l'eau. Plus question d'impasse. La passerelle sera sur pied pour les aider à franchir le Drugeon. Quant à s'élançer à l'assaut des remparts, tous les gens du pays vous le diront sans forfanterie : « Riparien ne craint rien ! »